

ERLEBNIS MALERHANDWERK RÜCKBLICK AUF DAS ERFOLGREICHE WANDWERK EVENT

Wir blicken zurück auf ein bemerkenswertes Event: „WandWerk - das Malerevent“. In Zusammenarbeit mit unseren geschätzten Industriepartnern Marburger Tapetenfabrik, NMC Gruppe und PUFAS haben wir an vier verschiedenen Standorten eine Veranstaltungsreihe organisiert, die das Malerhandwerk in den Mittelpunkt stellte.

Es war eine Reise, die am 26.01.2024 auf der Zeche Zollverein in Essen begann und sich über weitere Termine erstreckte: am 02.02.2024 im Haus Rahenkamp in Osnabrück, am 09.02.2024 im Technik Museum in Speyer und schließlich am 16.02.2024 im H4 Hotel in Leipzig.

Jeder dieser Standorte bot eine einzigartige Kulisse für unsere Veranstaltungen und trug dazu bei, dass „Wandwerk - das Malerevent“ zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde.

Die WandWerk Event
Stationen 2024



A14 KOHLENWÄSCHE

WandWerk Event in Essen - Zeche Zollverein

RÜCKBLICK AUF DAS
WANDWERK EVENT

FRIESS[®]
SCHLICHT MALERWERKZEUG

DAS PROGRAMM VORFÜHRUNGEN, BERATUNG UND ENTERTAINMENT



Der Ablauf des Events war durchdacht und informativ. Gestartet wurde mit einem herzlichen Sektempfang und einem entspannten Mittagessen, das die perfekte Gelegenheit bot, sich zu vernetzen und auszutauschen. Anschließend folgten die Vorführungen der Anwendungstechnik, die die Zusammenarbeit der verschiedenen Partner in einem typischen Wandaufbau demonstrierten. Es war interessant zu sehen, wie die Produkte und Materialien der Industriepartner harmonieren, um optimale Ergebnisse zu erzielen.

Neben der Anwendungstechnik hatte das geladene Malerhandwerk die Möglichkeit alle Produkte, Innovationen und Technologien kennenzulernen. Von innovativen Farben und Beschichtungen bis hin zu modernsten Werkzeugen und Geräten gab es viel zu entdecken und zu erleben. Unsere Anwendungstechniker standen dabei stets bereit, um ihr Fachwissen zu teilen und individuelle Fragen zu beantworten.

Neben den fachlichen Aspekten kam auch der Spaß nicht zu kurz: „Witz vom Olli“, der witzigste Malermeister Deutschlands, sorgte mit seiner Unterhaltung für viele Lacher und eine lockere Atmosphäre. Es war eine willkommene Abwechslung und trug dazu bei, dass unsere Veranstaltungen nicht nur informativ, sondern auch unterhaltsam waren.



RÜCKBLICK AUF DAS WANDWERK EVENT

FRIESS[®]
SCHLICHT MALERWERKZEUG

FOKUS AUF ANWENDUNGSTECHNIK DIE ESSENZ VON WANDWERK EVENT

Was „Wandwerk - das Malerevent“ wirklich einzigartig machte, war klar der Fokus auf die Anwendungstechnik. Alle beteiligten Industriepartner des professionellen Malerhandwerks, hatten ihre Experten vor Ort, die sich ideal ergänzten, indem sie nicht nur ihre eigenen Produkte präsentierten, sondern auch das optimale Zusammenspiel von Materialien und Werkzeugen der anderen Partner demonstrierten.

Es gab nicht nur Bühnenshows, sondern auch genug Zeit für Fragen und persönliche Gespräche. Wir wollten nicht einfach nur Produkte präsentieren, sondern den Malerinnen und Malern die Möglichkeit geben, die Materialien und Werkzeuge in Aktion zu erleben und sich direkt mit den Anwendungstechnikern auszutauschen. Anders als bei herkömmlichen Messen stand das praxisnahe Erleben und Verstehen der Produkte im Vordergrund.



Oben
Rechts
Links unten
Rechts unten

Alles ist bereit - die Ruhe vor dem Sturm
das Podium stellt sich den Fachfragen
Demonstration auf der Bühne
FRIESS in Aktion



RÜCKBLICK AUF DAS
WANDWERK EVENT

FRIESS[®]
SCHLICHT MALERWERKZEUG

AUSBLICK: WANDWERK EVENT KEHRT IM NÄCHSTEN JAHR ZURÜCK



Das Feedback unserer Besucher war überwältigend positiv: Unsere Besucher lobten den Praxisbezug und schätzten die entspannte Beratungsumgebung. Es war eine einzigartige Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre über die neuesten Entwicklungen und Trends in unserem Handwerk zu informieren.

Angesichts des großen Erfolgs von „Wandwerk - das Malerevent“ freuen wir uns, bekannt geben zu können, dass wir die Veranstaltungsreihe im nächsten Jahr fortführen werden. Die genauen Termine stehen zwar noch nicht fest, aber wir versichern, dass wir auch im nächsten Jahr wieder alles daran setzen werden, dem Handwerk ein unvergessliches Erlebnis zu bieten.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen bedanken, die zu diesem großartigen Erfolg beigetragen haben: unseren Industriepartnern, unseren Anwendungstechnikern und natürlich, unseren Gästen und nicht zuletzt unseren zahlreich erschienenen Großhandels-Partnern. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft unseres Handwerks und setzen neue Maßstäbe für Innovation und Qualität.

Wir halten Sie auf dem Laufenden über alle Neuigkeiten und Entwicklungen rund um „Wandwerk - das Malerevent“ und freuen uns schon jetzt darauf, euch im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

